

～ 部活動参観および懇談会を開催しました ～

先日開催変更をご案内申し上げた通り、5月28日(金)は新型コロナウイルス感染拡大防止のために、授業参観は行うことができませんでしたが、部活動参観・部活動懇談会を行いました。1年生が入部したこともあり、部活動懇談会では、各部活動の活動方針等、顧問から説明させていただきました。本年度より、入部手続きの変更や積極的休養日の導入を始めとして例年とは部活動の運営が違っております。また、部活動の運営に関しては保護者の皆様のご理解とご協力が必要な場面もあります。今後も部活動に関するご意見等がありましたら、お気兼ねなく学校におたずねいただきたいと思います。よろしく願いいたします。

～ リモートで朝礼・集会を行いました ～

5月10日(月)に朝礼を行いました。现阶段では、体育館で全校生徒が集まることは難しいことから2・3年生は体育館に入り、1年生には、体育館から映像配信をして朝礼を行いました。今後は、リモート中継を活用し表彰等で該当する学年が体育館に集まるなど、工夫した形で朝礼や集会を行う予定をしていました。しかし、5月12日(水)より、愛知県にも、緊急事態宣言が発令されたことによって、体育館での朝礼や集会も自粛することとなってしまいました。



5月17日(月)の生徒集会では、校長室から各教室にライブ映像を配信しました。昨年度までは、生徒が体育館に集まれない状況では、放送のみの集会としていましたが、本年度からは、全校にライブ映像を配信することができます。校長室のモニターには各教室での様子も映し出されていることから、生徒会執行部の生徒も、それぞれの思いをしっかりと伝えている様子がありました。今後もICT機器を有効活用しながら、朝礼や集会に取り組んでいこうと思います。



6月の宿泊行事について

新型コロナウイルス感染拡大防止のための緊急事態宣言は、5月31日までとなっていました。6月20日(日)まで延長されました。3年生の修学旅行は、3年生保護者の皆様にご案内しました通り、出発日を6月21日(月)に変更し、感染対策を講じながら実施する方向でおります。ただし、実施予定日2週間前の感染状況および生徒の健康状態を把握した上で最終判断いたします。感染状況によっては、愛知県の緊急事態宣言がさらに延長されることも考えられます。その場合は修学旅行も延期となります。また、生徒へのしおり配付は実施の可否について最終決定した後にいたします。最も大切なのはお子さんが体調を崩さないことです。今後ご家族を含めて、体調管理をよろしくお願いいたします。

2年生の立志キャンプは6月14日(月)に予定しておりましたが、残念ながら延期となりました。実施日については、7月19日(月)・20日(火)の1泊2日を予定しています。

6月の主な予定

6月	3日(木)	歯科検診(1年・2年6～9組)
	7日(月)	生徒集会
	8日(火)	引き落とし日
	9日(水)	3年生部活動休止(17日まで)
	10日(木)	3年学習相談日
	11日(金)	学校評議員会
	16日(水)	3年前期第1回テスト・集金日
	17日(木)	1・2年部活動休止(25日まで) 3年進路説明会 3年前期第1回テスト
	19日(土)	西尾張大会(バドミントン・新体操)
	21日(月)	3年修学旅行
	22日(火)	3年修学旅行 登校指導・あいさつ運動
	23日(水)	3年修学旅行
	24日(木)	3年学年休業日
		1・2年前期第1回テスト
	25日(金)	1・2年前期第1回テスト
	26日(土)	西尾張陸上大会
	28日(月)	全校朝礼